

PÉTANQUE SPORTIVE

La coupe aux boules

Messieurs les Fontenaysiens ont tiré les premiers ! Et pointé heing, ah, car ça ne rigolait pas vendredi 22 septembre à l'heure de l'apéro : l'équipe masculine de pétanque sportive de l'USF jouait la finale départementale à la maison, au boulodrome Pierre de Coub'. Après 6 tête-à-tête d'anthologie où on aura pu débattre acier carbone ou inox, trois doublettes mythiques à taquiner le tir au bouchon, les locaux auront fait rendre gorge à Saint-Maur la Butte, redoutable équipe redoutée, avec un ancien joueur élite au cœur du projet, sans besoin d'aller au terme de la seconde triplette. Du cousu main au « *jeu des pieds plantés* » ... « *Ça a été très serré* », relatait Christophe Solas, champion départemental de triplette en titre avec Jean-Jacques Souffez et David Colzetti, la goutte de sueur encore aux tempes trois jours après la bataille épique et épicurienne, mais qui vise une saison philharmonique au jeu de la symphonie des sphères avec une montée en 1ère div départementale fomentée comme un casse avec les copains. En attendant de voir, la coupe départementale dort au chaud dans l'armoire aux trophées. Félicitations à Christophe Solas, David Colzetti, Didier Tamborini, Gilles Jammet, Laurent L'Héritier, Asif Akbar, Franck Bruth et Anthony Rasdofomanana. L'équipe féminine aura aussi réalisé un parcours munificent, malheureusement défaite en finale par Orly. ● C.J.

